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La «Puissance de la Plume» Renouvelle les Ames
Les Oeuvres du Saint-Esprit sont Expérimentées dans le Monde entier au travers des Livres du Dr. Jaerock Lee

La Publication de Livres: Au travers d’innombrables jours 
de jeûne et de prières ferventes, le Dr. Jaerock Lee a été en 
profonde communication avec Dieu, et sous l’inspiration du 
Saint-Esprit, il a écrit de nombreux livres. En commençant par 
le livre témoignage Goûter à la Vie Eternelle avant la Mort en 
1987, plus de 90 livres comprenant Le Message de la Croix; 
La Mesure de Foi; Le Ciel; Enfer; Esprit, Ame et Corps et Les 
Traces du Seigneur ont été publiés.

Exposition dans des Foires Internationales du Livre: Les 
livres ont été exposés méritant de nombreux commentaires 
positifs dans les principales foires internationales du livre à la 
Foire de Hambourg (Allemagne), Foire Internationale de Beijing 
(Chine), Salon du livre d’Amérique (Etats-Unis), Foire du Livre 
de Londres (Royaume-Uni), Foire du Livre pour enfants de 
Bologne (Italie), Foire Mondiale du Livre de Delhi (Inde) et Foire 
Internationale du Livre de Guadalajara (Mexique).

Publication de livres électroniques: Les livres du Dr. 
Lee ont aussi été publiés en version électronique. Il y a 326 
volumes de livres électroniques disponibles en 49 langues. 
Ils sont disponibles au travers de nombreuses librairies 
en ligne telles que Centre du Livre de Kyobo, Ridibooks, 
Amazon.com, IBookstore et Livres Google Play.

Réseau de Distribution Global: Ses livres ont été publiés 
par dix-neuf distingués éditeurs dans le monde, y compris 
Charisma Media (Etats-Unis), Evangelista Media (Italie) et 
Grace Publishing House (Taiwan). Ils ont aussi été distribués 
au travers de nombreuses librairies y compris New& Best 
(Ukraine) et la Librairie Antoine (Liban). Les livres sont aussi 
disponibles partout dans le monde sur Amazon.com qui est 
l’une des plus grandes librairies en ligne.

Livres Multilingues: Les livres du Dr. Lee ont été traduits 
en 58 langues et publiés en 306 volumes. Son livre Le 
Message de la Croix et l’autobiographie Ma Vie, Ma Foi sont 
inclus dans une «Liste d’œuvres Littéraires par Nombre de 
Traductions» par Wikipédia avec Le Message de la Croix 
avec des éditions en 57 langues et Ma Vie, Ma Foi avec des 
éditions en 35 langues.

Une de mes employées pouvait à peine 
dormir à cause d’une dépression. Elle devait continuellement 
prendre des médicaments et ne pouvait se concentrer sur son 
travail. Elle était continuellement mécontente et accusait même 
Dieu. Mais tandis qu’elle éditait le livre du Dr. Jaerock Lee La 
Puissance de Dieu, elle a été délivrée de la dépression. Elle a 
réalisé que la douleur du Dr. Lee à cause des maladies avant 
qu’il ne rencontre Dieu était incomparable à sa douleur et elle 
a changé sa pensée. Alors la dépression a disparu! Cet incident 
a été très spécial pour nous et j’ai ressenti une grande joie.

Malgré que je sois chrétienne, lorsque 
j’étais malade j’allais à l’hôpital et je dépendais des 
médicaments. Entre-temps, j’ai lu l’autobiographie 
du Dr. Jaerock Lee Ma Vie, Ma Foi. Maintenant 
quand je suis malade, je m’examine moi-même, je 
me repens et je reçois la prière du Dr. Lee. Dans le 
livre, le Dr. Lee donne toujours des offrandes lors des 
cultes d’adoration. Étant touchée, j’ai aussi donné 
des offrandes avec mon cœur à chaque culte. Depuis 
lors, j’ai expérimenté des bénédictions financières.

Le livre du Dr. Jaerock Lee Enfer révèle 
des choses que je n’ai jamais entendues dans d’autres églises. 
Cette grande œuvre a réveillé mon âme qui se trouvait en 
somnolence spirituelle. J’ai été surpris d’apprendre que 
même des enfants peuvent aller en enfer à cause des natures 
pécheresses héritées de leurs parents. J’ai aussi réalisé la 
justice de Dieu selon laquelle il rend selon tout ce qu’une 
personne a fait sur la terre. J’ai placé ce livre dans la maison à 
la vue de tous de sorte que les visiteurs pouvaient le lire. Une 
fois qu’ils l’ont lu, ils s’exclament, «Quel livre merveilleux!»

Lorsque je lis les livres du Dr. Jaerock 
Lee, j’ai ressenti que ma contrevérité est tombée et que la 
foi a bâti son fondement. Le Message de la Croix était par-
dessus tout étonnant! J’ai pensé avec des soupirs, «Pourquoi 
personne ne m’a-t-il dit que le christianisme était ce type de 
croyance?» J’ai pu comprendre la miséricorde de Dieu et 
l’amour sacrifi ciel du Seigneur de tout mon cœur.

Je voulais déceler les mystères de la 
Bible et en faire une étude. Entre-temps, j’ai rencontré 
les livres du Dr. Jaerock Lee Le Ciel I et II. En les lisant, 
j’ai appris qu’il y avait différents lieux de séjour dans le 
Ciel, et je pouvais facilement comprendre beaucoup des 
«mystères» dans la Bible. Cela a augmenté ma foi, mon 
espérance et mon désir pour le Ciel.

Les livres du Dr. 
Lee contiennent la 
parole de vie et les 

oeuvres puissantes. De nombreuses personnes 
partout dans le monde ont expérimenté les œuvres 
étonnantes du Saint-Esprit en lisant ses livres 
multilingues. Ils ont commencé à abonder d’amour 
pour Dieu et à croire en Lui. Ils ont gagné un désir 
pour le ciel, leurs cœurs ont été renouvelés et 
nombre d’entre eux ont expérimenté les œuvres de 
guérison divine.

«Le fondement de ma foi a été  
  construit»  
  Frère Youghun Kim, Corée du Sud

«Mon âme a été réveillée par le livre      
  Enfer»
   Frère Selveraj, Inde

«Espérance pour le ciel augmentée»
  Frère Samuel Irizco Baecelo, Colombie

«J’ai reçu des bénédictions financières»
  Soeur Nadakorn Thummasat, Thaïlande

«Mon employée a été guérie de   
  dépression»
  Président Ding Yuan Ping 
  de Grace Publishing House, Taiwan
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Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

«Honore ton père et ta mère afi n que tes jours se prolongent dans le pays que l’Eternel ton Dieu te donne.» (Exode 20:12)

«Honore ton Père et ta Mère»

Jésus est le Fils de Dieu. Il est venu 
dans la chair sur la terre et il a enseigné 
aux gens que le plus grand et le premier 
commandement est pour nous d’aimer Dieu 
et le second est d’aimer notre prochain 
(Matthieu 22:37-40). Il a dit cela parce 
que si une personne accomplit ces deux 
commandements, elle peut tenir n’importe 
lequel des autres commandements.

Les dix commandements relatés dans 
le livre de l’Exode sont divisés en deux 
groupes: l’un des groupes du 1er au 4ème 

commandement concernent l’amour de 
Dieu et les autres du 5ème au 10ème traitent de 
l’amour du prochain comme nous-mêmes.

Entrons maintenant dans le cinquième 
commandement – «Honore ton père et ta 
mère.»

1. Pour honorer nos parents, nous 
devons les honorer dans le Seigneur

Même si cela n’est pas mentionné 
dans les dix commandements, si une 
personne a une bonne conscience, il sait 
que c’est une tâche naturelle pour un 
homme que d’honorer ses parents. Alors 
pourquoi Dieu l’a-t-il placé comme un des 
commandements «honore ton père et ta 
mère»?

Cela ne signifi e pas que nous devons les 
honorer dans un sens charnel. Cela signifi e 
que nous devons honorer nos parents dans 
le Seigneur, c’est-à-dire dans la Parole de 
Dieu (Ephésiens 6:1). Si nous obéissons 
à nos parents qui nous disent de ne pas 
aller à l’église le Dimanche, ce n’est pas 
les honorer, mais au contraire c’est tomber 
dans la destruction avec eux.

Si nous aimons et honorons réellement 
nos parents, nous allons les évangéliser 

et les aider à recevoir le salut en tant que 
première priorité.

2 Chroniques 15:16 déclare, «Le roi Asa 
enleva même à Maaca, sa mère, la dignité 
de reine, parce qu’elle avait fait une idole 
pour Astarté. Asa abattit son idole, qu’il 
réduisit en poussière, et la brûla au torrent 
de Cédron.» Si une reine mère adore des 
idoles, ce n’est pas seulement s’opposer à 
Dieu et suivre le chemin de la destruction 
mais c’est aussi de tromper le peuple en 
le poussant à adorer des idoles qui les 
conduiront aussi dans la destruction.

Ainsi, le Roi Asa n’était pas d’accord 
avec sa mère, mais il l’a officiellement 
enlevée de sa position de reine mère. Au 
travers de cela, le peuple était au courant du 
problème et sa mère pouvait aussi changer 
ses voies. C’est cela de vraiment honorer 
ses parents.

Avant toutes choses, vous pourrez 
vraiment être qualifiés d’honorer vos 
parents lorsque vous les conduisez vers le 
royaume des cieux.

2. Nous devons honorer Dieu qui 
nous a donné la vie

Le commandement qui nous demande 
d’honorer nos parents est dans le même 
sens que Ses paroles pour garder les 
commandements et respecter Dieu. 
En d’autres termes, celui qui honore 
vraiment Dieu de tout son cœur, honore 
naturellement ses parents et celui qui 
honore ses parents de tout son cœur, sert 
aussi Dieu de tout son cœur. Mais il faut 
donner des priorités et la première priorité 
est de servir Dieu.

Dieu nous a créés, vous et moi, vos 
parents et vos grands parents et tous les 
ancêtres des générations précédentes. 
Dieu est Celui qui a créé Adam le premier 
homme et a donné la vie à toute l’humanité. 
Malgré que le sperme et l’ovule soient 
fertilisés, lorsqu’une personne est conçue, 
la semence originelle qui est donnée est 
donnée seulement par Dieu.

De plus, le corps que nous voyons ici 
n’est qu’une coquille qui est nécessaire 
pour la vie temporaire dans ce monde, 
et le véritable maître de notre «moi» 
est l’esprit de notre corps. Peu importe 
combien l’homme essaye, il ne peut pas 
fabriquer la semence de vie. De même, 
peu importe combien de connaissance 
nous accumulons, nous ne pouvons pas 
créer ou copier l’esprit de l’homme. Même 
si nous pouvons reproduire la forme d’un 
homme en clonant les cellules, à moins 
que Dieu ne donne un esprit à ce corps, 

nous ne pouvons pas appeler le résultat 
un homme. Cela ne peut être fait que par 
Dieu, et l’esprit d’un homme ne peut être 
né de nouveau que par le Saint-Esprit. 
C’est pourquoi le véritable père de tous les 
esprits est notre Dieu.

Nous devons donc bien servir nos 
parents physiques, mais nous devons aimer 
et servir Dieu le Père plus car c’est Lui 
qui nous a donné la vie même. De même, 
si les parents sont conscients de cela, Ils 
penseront que les enfants sont des dons de 
Dieu et une âme précieuse (Psaume 127:3) 
et essayeront de les élever dans la volonté 
de Dieu.

3. Lorsque nous aimons Dieu, nous 
pouvons honorer nos parents de tout 
notre cœur 

Honorer signifie montrer du respect, 
obéir et servir les autres en tant que priorité. 
Maintenant examinons-nous nous-mêmes 
si oui ou non nous avons négligé ou n’avons 
pas été attentifs à nos parents en disant que 
nous aimons Dieu.

Lorsque vos parents âgés ont dit quelque 
chose qui n’est pas raisonnable, avez-
vous pensé que c’était du non-sens et 
dans vos paroles et vos actes, les avez-
vous négligés? Aimer Dieu et honorer nos 
parents ne sont pas des choses séparées.

1 Jean 4:20 déclare, «Si quelqu’un dit: 
J’aime Dieu, et qu’il haïsse son frère, c’est 
un menteur; car celui qui n’aime pas son 
frère qu’il voit, comment peut-il aimer 
Dieu qu’il ne voit pas?»

De même dans Matthieu 15:4-9, Jésus 
a réprimandé les Pharisiens et les scribes 
lorsqu’ils ont retiré les choses qui étaient 
censées être données à leurs parents en 
disant qu’ils les avaient données à Dieu. Ce 
n’est pas parce qu’ils servaient Dieu de tout 
leur cœur. Le fait qu’ils donnaient à Dieu 
n’était qu’une excuse car ils prenaient pour 
eux-mêmes ce qu’ils auraient dû donner à 
leurs parents.

S i  n o u s  a i m o n s  e t  r e s p e c t o n s 
véritablement Dieu de la profondeur de 
notre cœur, nous ne pouvons qu’aimer nos 
parents physiques et les honorer de tout 
notre cœur. Lorsque nous réalisons que 
nous aimons Dieu plus, nous réaliserons 
aussi l’amour de nos parents.

Lorsque nous recevons la vérité, 
chassons les péchés et le mal et demeurons 
complètement dans la Parole de Dieu, le 
véritable amour entrera dans nos cœurs et 
nous allons réaliser la grâce et l’amour de 
nos parents qui nous ont donné naissance et 
nous ont élevés et alors, nous pouvons les 

servir avec amour du fond de notre cœur.

4. Bénédictions données aux gens 
qui honorent Dieu et leurs parents 
dans la vérité

Dieu parle de la bénédiction donnée à 
ceux qui aiment Dieu et honorent leurs 
parents du fond de leur coeur dans Exode 
20:12 – «Honore ton père et ta mère afin 
que tes jours se prolongent dans le pays 
que l’Eternel ton Dieu te donne.»

Ce passage ne signifie pas seulement 
que nous allons recevoir de la longévité 
sur la terre. Mais cela signifie que tout 
prospérera avec nous et que nous serons 
en bonne santé et sous la protection de 
Dieu comme nos âmes prospèrent. C’est 
parce qu’honorer Dieu et les parents dans 
la vérité montre que nos âmes ont prospéré. 
Alors, nous ne ferons face à aucun accident 
ni désastre et nous serons bénis dans notre 
famille, lieu de travail et nos affaires. La 
bénédiction de longue vie renferme toutes 
ces bénédictions.

C’était le cas de Ruth dans l’Ancien 
Testament. En tant que Gentille, elle a 
épousé un juif, mais son mari est mort 
à un jeune âge sans lui donner d’enfant. 
Naomi, sa belle-mère, lui a dit de partir et 
de chercher un nouveau bonheur en d’autres 
lieux, mais elle a sacrifié son bonheur 
personnel pour accomplir la légitime tâche 
d’une belle-fille et elle est allée en Juda 
pour suivre Naomi.

Comme elle était une femme, Dieu lui a 
laissé jouir de grandes bénédictions malgré 
qu’elle soit une femme Gentille. Dieu a 
permis qu’elle rencontre un homme riche 
parmi les proches de son ex-mari qui est 
devenu son nouveau mari. De plus parmi 
ses descendants, il y a eu le roi David et 
son nom a été inscrit dans la généalogie du 
Sauveur Jésus. Comme Dieu l’a promis, 
Ruth a reçu des bénédictions débordantes 
spirituellement et matériellement en 
honorant sa belle-mère de tout son cœur.

Chers frères et soeurs en Christ, si votre 
amour pour Dieu est vrai, vous n’allez pas 
seulement servir les frères dans la foi mais 
aussi vos parents, vos époux, vos proches 
et vos voisins. La preuve de les aimer 
vraiment sera révélée dans les bonnes 
œuvres qui glorifi ent Dieu.

J’espère que vous brillerez la lumière 
de vérité devant les gens avec vos œuvres 
parfaites et bonnes comme Ruth l’a fait. 
Je prie dans le nom du Seigneur que Dieu, 
qui a reçu la gloire au travers de vos telles 
œuvres, vous récompensera avec gloire et 
des bénédictions.
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1. L’Eglise Centrale
Manmin croit que la 
Bible a été écrite sous
l’inspiration de Dieu 
et elle est la correcte 
parole de Dieu sans 
erreurs

2. L’Eglise Centrale
Manmin croit que le Dieu
de la Trinité, Dieu le 
Père, Dieu le Fils et 
Dieu le Saint Esprit – 
existent en tant qu’un 
et travaillent l’un avec 
l’autre.

3. L’Eglise Centrale
Manmin croit que seul le
sang expiatoire de Jésus
nous pardonne de nos
péchés.

4. L’Eglise Centrale
Manmin croit en la
résurrection de Jésus
Christ, Son ascension et
Sa Seconde Venue, et
dans la vie éternelle.

5. Les membres de
l’Eglise Centrale Manmin 
confessent «Le Crédo 
des Apôtres» chaque fois 
qu’ils se réunissent et ils 
y croient à la lettre.

Confessions de Foi
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Pourquoi les Chrétiens Observent-ils 
le Sabbat le Dimanche?

Pourquoi les Chrétiens observent-ils le Sabbat et adorent-ils le Dimanche alors que 
l’Ancien Testament a fixé le Samedi comme jour de Sabbat et que les juifs en Israël 
observent toujours le Sabbat le Samedi?

Genèse 1:3 déclare, «Dieu dit Que la lumière soit et la lumière fut.» La lumière 
est la lumière spirituelle, ce qui représente la puissance de Dieu et Sa souveraineté. 
En disant «Que la lumière soit», Dieu qui est la lumière même a proclamé Son 
autorité sur l’espace et sur toutes choses qu’il contient.

Jean 1:9 dit, «Cette lumière était la véritable lumière, qui, en venant dans le 
monde, éclaire tout homme.» La véritable lumière est Jésus-Christ qui est la Parole 
qui existait sous forme de Dieu mais qui a été fait chair et est venu sur la terre pour 
nous sauver.

Dans le chapitre 12 de l’évangile de Matthieu, les Pharisiens ont vu les disciples 
de Jésus cueillir les épis et les manger le jour du Sabbat et ils l’ont dit à Jésus. 
Alors Jésus leur a expliqué avec l’exemple de David et a dit, «Car le Fils de l’homme 

est le Maître du Sabbat» (Matthieu 12:8). Le Fils de l’homme se réfère à Jésus Lui-
même, et Il a expliqué, que Lui qui est la lumière véritable est le Maître du Sabbat.

Le premier jour de la création, Dieu dit que la lumière soit. De la même manière, 
c’était un Dimanche qui est le premier jour de la semaine lorsque la lumière 
véritable – le Seigneur – a brillé sur tout l’univers. C’est-à-dire qu’il a été crucifi é 
pour sauver toute l’humanité et a été enterré le Vendredi, et c’est le Dimanche qu’il 
a vaincu la mort et est ressuscité, brillant ainsi sur le monde entier.

Maintenant, Il est devenu le premier fruit de la résurrection et a donné la 
lumière véritable et la vie aux âmes qui vivaient dans les ténèbres de la mort et 
de la douleur. Depuis le jour de Sa résurrection, les enfants de Dieu ont gagné 
de l’espérance pour la résurrection et ont reçu un vrai repos. C’est pourquoi 
l’observance du Sabbat est devenue le Dimanche, qui est appelé le «jour du 
Seigneur.»

Lévitique 23:10-12 déclare, «Parle aux enfants d’Israël et tu leur diras: 
Quand vous serez entrés dans le pays que je vous donne, et que vous y 
ferez la moisson, vous apporterez au sacrificateur une gerbe, prémices de 
votre moisson. Il agitera de côté et d’autre la gerbe devant l’Éternel, afin 
qu’elle soit agréée: le sacrifi cateur l’agitera de côté et d’autre, le lendemain 
du sabbat. Le jour où vous agiterez la gerbe, vous offrirez en holocauste à 
l’Éternel un agneau d’un an sans défaut.»

Ici, Dieu a dit aux enfants d’Israël d’offrir un agneau male de un an sans 
défaut «le lendemain du jour du Sabbat» qui est le Dimanche. «n agneau 
male» symbolise Jésus-Christ qui est l’Agneau de Dieu. «Le premier fruit 
de votre récolte» représente aussi Jésus-Christ qui est le premier fruit de la 
résurrection comme il est dit dans 1 Corinthiens 15:20 qui déclare, «Mais 
maintenant, Christ est ressuscité des morts, il est les prémices de ceux qui 
sont morts.» Même l’Ancien Testament a prophétisé à propos du culte de 
Dimanche et que ce serait le jour du Seigneur Jésus-Christ.

Après le premier homme, Adam a commis les premières transgressions de l’humanité 
en mangeant de l’arbre de la connaissance du bien et du mal et l’humanité a perdu le vrai 
repos. Comme Dieu l’a dit, «…car le jour où tu en mangeras tu mourras certainement,» 
l’esprit d’Adam est mort et ses descendants – toute l’humanité – a été destinée à la mort 
éternelle qui est l’enfer. Jésus est cependant venu comme notre Sauveur. Etant sans 
péché, IL a porté toutes nos souffrances à la croix à notre place et Il est mort pour nous. 
Le troisième jour cependant, il a vaincu la mort et est ressuscité. Par cela, il a donné 
l’espérance pour la résurrection et la vie éternelle à l’homme qui n’avait rien que la mort 
devant lui à cause de ses péchés.

De la même manière, tout le monde peut recevoir le Saint-Esprit en tant que don et 
leurs esprits morts reviennent à la vie lorsqu’ils acceptent Jésus-Christ et se repentent de 
leurs péchés.

En croyant en Jésus-Christ, nous gagnons le droit de devenir enfants de Dieu et 
de jouir du vrai repos. Cependant le repos sur la terre n’est pas le repos parfait. C’est 
pourquoi Dieu a préparé un endroit de repos parfait et éternel, le Ciel. Lorsque le 

Seigneur revient dans les airs, nous prendrons la forme impérissable et Le rencontrerons 
dans les airs. C’est la résurrection physique et alors nous aurons éternellement le 
véritable repos.

Comme expliqué, le Dimanche est le jour où Jésus, qui est le Maître du Sabbat est 
ressuscité et nous a donné par cela le vrai repos. C’est pourquoi les chrétiens appellent le 
Dimanche le «Jour du Seigneur» et adorent le Dimanche.

Actes 20:7 déclare, «Le premier jour de la semaine, nous étions réunis pour rompre le 
pain…» Ce qui signifi e qu’ils se réunissaient le «Dimanche» ce qui est le premier jour 
de la semaine et qu’ils rompaient le pain ce qui symbolise la chair du Fils de l’homme. 
Comme la chair du fi ls de l’homme se réfère à la Parole, ils faisaient de la parole de 
Dieu leur pain spirituel de vie à travers le culte le Dimanche. De plus 1 Corinthiens 
16:2 dit, «Que chacun de vous, le premier jour de la semaine, mette à part chez lui ce 
qu’il pourra, selon sa prospérité, afi n qu’on n’attende pas mon arrivée pour recueillir les 
dons.» Ils donnaient aussi des offrandes le Dimanche le premier jour de chaque semaine.

C’est pourquoi, nous devons comprendre la véritable signifi cation du Jour du Seigneur 
et le garder saint. Alors nous pouvons avoir un vrai repos sous la protection de Dieu et 
avec l’espérance pour la résurrection et la vie éternelle.

Q.

Dieu a créé les cieux et la terre et toutes choses qu’ils renferment en six jours, et Il se reposa de Son 
travail le septième jour. C’est pourquoi, au temps de l’Ancien Testament, le Sabbat était observé 
le Samedi qui est le septième jour de la semaine. Cependant, au temps du Nouveau Testament, 
l’observance du Sabbat est le Dimanche, le Jour du Seigneur, ce qui est le jour où Jésus est ressuscité 
après être mort à la croix pour nous sauver. Entrons dans la raison en nous basant sur les Ecritures.

R.

1. Jésus-Christ est le Maître du Sabbat

2. «Le lendemain du Sabbat» dans l’Ancien Testament

3. Le vrai repos a été donné à l’humanité par la résurrection de Jésus
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Eglise de Santification Manmin en
France

- Adresse : 19 Rue Gaston 93360
   Neuilly Plaisance, France
- Contact : 33-7184-0803 /
   euromanmin33@gmail.com 

Le Group de Manmin Île-de-France

- Adresse : 17 Rue Du Parc, 93460
   Gournay Sur Marne, France
- Contact : 33-634-90-09-51 /
   lijudub@hotmail.com

L’Eglise Sanctification Manmin 
Hainaut en Belgique

- Adresse : 41 Quai de Brabant, 6000
   Charleroi, Belgique
- Contact : 32-488-89-07-12 /
   noh.christina@gmail.com

L'Eglise Reveil de La Foi Manmin
Bruxelles

- Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 
   Anderlecht, Belgique
- Contact : 32-23063566 /
   davidts.guy@gmail.com

Eglise de Santification Manmin
Kinshasa00200000..

- Adresse : No. 3563, Avenue Mont des arts, 
    Commune/ Lingwala Kinshasa, RD CONGO
- Contact : 243-8153-10026 /
    jc4321@hotmail.com

Adresse / Contact

Le 17 Mai 2014, j’ai eu un étrange rêve pendant que je 
dormais après la Veillée de Vendredi Soir. Dans le rêve, le 
Pasteur Principal le Dr. Jaerock Lee a tordu mon plexus 
solaire.

Dans ces temps-là j’avais des diffi cultés à respirer. Je ne 
pouvais ni marcher vite ni courir parce que je manquais 
rapidement de souffle. Après le rêve cependant, j’étais 
capable de marcher vite et même de courir sans problèmes. 
Après avoir expérimenté l’œuvre de Dieu, j’ai apprécié 
d’écouter les sermons et j’ai essayé de vivre selon la Parole 
de Dieu.

En Août 2014, j’ai vu une autre puissante oeuvre de Dieu 
qui m’est survenue. Depuis 15 ans, mon œil droit avait 
une obstruction du canal lacrymo-nasal ce qui entraîne un 
fl ot excédent de larmes. Je devais me munir de mouchoirs 
tout le temps et je versais souvent des larmes. Je me sentais 
aussi honteuse parce que mes paupières étaient couvertes 
de dépôts jaune verdâtre. J’ai subi deux opérations pour 
cela mais sans aucune amélioration.

M a i s  m a i n t e n a n t  u n e  c h o s e 
mystérieuse m’est arrivée après avoir 
reçu la prière du Dr. Lee pendant le 
Séminaire de la Retraite d’été Manmin 
2014. Ma narine droite a coulé 
constamment de la manière dont les 
larmes coulaient précédemment. Le 
matin du 31 Août, je me suis mouchée 
le nez. J’ai senti qu’il était dégagé et en 
même temps, mon œil droit semblait 
frais. Après cela, les larmes permanentes 
de mon œil droit ont stoppé.

En Novembre, j’ai vendu ma maison 
à Incheon et j’ai déménagé chez ma fi lle 
pour mener une meilleure vie chrétienne. 
Je me sentais reconnaissante pour me 
permettre de mener une vie propre de 
croyante et de vivre avec ma fi lle et mon 

petit-fi ls. On m’a donné une autre 
occasion de faire grandir ma foi.

En défaisant mes affaires dans 
sa maison, je déplaçais un pot de 
fleurs. J’ai trébuché sur quelque 
chose et je suis tombée sur le pot de 
fleurs. J’ai senti comme si l’os de 
ma hanche était brisé et j’ai ressenti 
une forte douleur. Avec l’aide de 
mon petit-fils, j’ai été transportée 
en ambulance à l’hôpital.

Les radios et le scanner ont 
révélé que la 12ème vertèbre 
thoracique avait été comprimée 
avec une fracture. Mon médecin 
m’a dit que je devrais rester 
couchée au lit sans bouger pendant 
trois mois. Il allait voir s’il y avait 
une amélioration et déciderait 

ensuite si j’avais besoin ou non d’intervention 
chirurgicale. Mais j’ai prié avec ferveur pour 
pouvoir assister aux cultes d’adoration le 
Dimanche.

Je suis entrée à l’hôpital le Mercredi et 
il semblait impossible pour moi d’aller au 
culte le Dimanche. Mais mon petit-fils m’a 
obtenu l’autorisation de sortie de l’hôpital 
pour aller à l’église. Sur le chemin j’ai eu de 
fortes douleurs, mais dans mon cœur j’étais 
heureuse d’aller à l’église.

Lorsque je suis arrivée à l’église la 
douleur était si forte que j’ai dû suivre le 
culte couchée. Je l’ai offert via GCN dans 
la voiture sur le parking de l’église. Dieu a 
versé beaucoup de grâce sur moi au travers 
du message. Pendant que je recevais la prière 
du Dr Lee après le message, j’ai reçu la foi 

pour la guérison. Dès que la prière fut terminée, j’ai éternué 
fort deux fois. Quelle surprise! Pas de douleurs! Ma fi lle a 
dit, «Maman, essaye, lève-toi et sors de la voiture.» J’ai pu 
me lever et sortir de la voiture et j’ai marché naturellement 
sans douleur. Alléluia!

Ma fi lle et moi avons pleuré beaucoup et donné gloire 
à Dieu. Après tous les cultes, nous sommes rentrés à 
l’hôpital. D’autres patients ont été surpris de me voir entrer 
en marchant dans ma chambre avec un visage radieux. J’ai 
témoigné de la guérison divine.

On dit que dans le cas d’une fracture compressée d’une 
vertèbre thoracique qu’une amélioration peut se constater 
après six mois au plus tôt malgré qu’elle soit traitée avec 
les médicaments, la thérapie physique ou le port d’un 
corset. Mais ma douleur était partie et après quelques 
jours je marchais normalement. La puissance de Dieu est 
réellement étonnante! Je donne toute reconnaissance et 
gloire à Dieu.

Ma famille priait dans une église pentecôtiste, mais nous avons 
déménagé vers la région de Kolpauk en 2009 et nous cherchions 
une église à fréquenter. Le 25 Décembre 2009, nous avons été 
conduits vers l’Eglise Manmin de Chennai par la Diaconesse 
Maria. Nous avons rencontré le Dieu vivant qui nous répond 
et nous bénit et qui est si bon. Maintenant nous vivons des vies 
chrétiennes heureuses.

En 2008, mon père a eu un accident de moto et sa hanche 
droite a été touchée. Après cela, c’était diffi cile pour lui-même 
de s’asseoir et de se lever et il marchait en s’aidant d’une canne. 
Et ce fut très diffi cile pour lui de travailler.

Mais il a été guéri en recevant la prière du Pasteur Principal 
le Dr. Jaerock Lee pour les malades via GCN (www.gcntv.org) 
pendant la veillée de Vendredi soir. Il a été béni par un nouveau 
et meilleur travail aussi. Ma mère a aussi été guérie d’ulcères à 
l’estomac qui l’avaient troublée pendant dix ans.

Ma soeur a aussi expérimenté la puissance de Dieu. Elle 
souffrait d’allergie. Cela apparaissait et disparaissait sous ses 
yeux. Elle l’a eu une fois sur tout le visage. Son visage est 

devenu rêche et cela chatouillait et faisait mal. Le Pasteur Joseph 
Han de mon église a prié pour elle avec le mouchoir sur lequel le 
Pasteur Principal avait prié (Actes 19:11-12). Elle a aussi aspergé 
l’Eau Douce de Muan sur cela. L’Eau Douce de Muan est l’eau 
douce potable qui a été changée au départ de l’eau salée de mer 
par la prière du Pasteur Principal. Et au travers de la prière et de 
l’eau douce, elle a complètement été guérie.

En Mars 2014, j’ai demandé au Pasteur Principal de prier pour 
l’admission dans l’école secondaire que je désirais fréquenter. 
Après sa prière transcendant l’espace et le temps, j’ai été 
acceptée dans l’école que je désirais.

Ma jeune soeur et moi sommes membres de la Chorale des 
Soeurs et de l’équipe de Danse de Puissance dans mon église. 
Mon père est vice-président de la Mission des Hommes et 
ma mère sert l’église en tant que volontaire pour la nourriture 
des membres le Dimanche. Je veux être professeur en 
ingénierie informatique et aider l’église et le berger. Je donne 
reconnaissance au Pasteur Principal, mon berger d’amour qui m’a 
conduite à rencontrer mon Père Dieu.

«Dieu était satisfait de ce que je gardais le Jour du Seigneur et Il m’a 
guérie d’une fracture compressée»

«Quand j’ai rencontré Dieu, 
  j’ai été guérie et bénie»

▲ Grande Diaconesse Youngsun Cho (troisième à partir de la gauche) a retrouvé 
une bonne santé par la grâce de Dieu. Elle coule des jours heureux en menant sa 
vie chrétienne avec sa fille la Diaconesse Sunye Hong, son petit-fils Frère Junyoung 
Jung et sa petite-fille la Sœur Iseul Hong.   

▲  Radio de sa ver tèbre 
t h o r a c i q u e :  12 è m e a v e c 
fracture compressée.

Grande Diaconesse Youngsun Cho, 73 ans, 12ème paroisse, Corée du Sud

Soeur Yamuna, 17 ans, Eglise Manmin de Chennai, Inde

▲  Ya m i n a  ( g a u c h e) ,  s o n  p è r e 
Balasubramani, sa mère Pushpa, et sa 
soeur Mdumathi vivent dans l’amour et 
la bénédiction de Dieu.


